



Hallo liebe Kinder,

es ist wieder mal soweit. Ich würde eure Hilfe brauchen. Vor Ostern habe ich euch erklärt, warum in den Kirchen so viele Zeichnungen sind. Könnt ihr euch noch erinnern?

Unten seht ihr ein Bild der Vorhalle im Gurker Dom. Was glaubt ihr ist auf diesen Zeichnungen dargestellt?

Vielleicht habt ihr bemerkt, dass die letzte Reihe leider nicht mehr so gut zu erkennen ist. Da diese Fresken schon sehr alt sind (über 700 Jahre) verblasst die Farbe. Und leider bröckeln auch schon viele Farben ab.

Meine Bitte an euch ist, dass ihr mir die Geschichten von der letzten Reihe neu zeichnet. Wer von euch nicht zeichnen will, kann auch gerne die Geschichten aufschreiben. Wenn ihr das dann erledigt habt, schickt mir doch ein Mail mit euren Meisterwerken.

Ich freue mich auf eure Zeichnungen!

